

## 寿大学・バス研修

6月21日に、上浦幌寿大学で、バス研修に行ってきました。初めは「帯広市役所」の見学で、総務課の方が庁舎内を案内してくれました。11階の展望レストランでは、帯広市内を見渡すことができました。その後は、音更町の「柳月」と池田町の「ワイン城」を視察してきました。久しぶりに町外に出かけたので楽しく有意義なバス研修になりました。



## 寿大学・野田教頭先生の講話

中央小学校の野田教頭先生に「日中両国の深い絆について」と題して、中国文化や上海日本人学校赴任を通して感じたことなどをお話して頂きました。日本の文化との違いなど、クイズを入れながら楽しく学習することができました。



## 中学生・花壇苗植え

来年は寿大学と苗植えをしましょう！



## 小学生・花壇苗植え

例年ですと貴老路老人クラブと交流しながら植えていたのですが、コロナ感染予防のため、今年は小学生だけで植えました。



## 公民館運営審議会

今年度第1回目の審議会を開催しました。委員の方々をご紹介します。

- ・棚橋 亨さん (部会長・中央小学校長)
- ・広瀬雅彦さん ・岸田 陸さん
- ・十字 満さん ・北原葉子さん

- ◎ 浦幌町教育の日(毎日が教育の日です) 地域で進めよう
- ◎ 「挨拶」・「早寝、早起き、朝御飯」・「ノーテレビ」「家読・朝読」
- ◎ 体力づくり
- ◎ 小中一貫コミュニティ・スクールの推進

